

親子サロン 7月のフォト日記

平成 30年 7月 26日(木) 幼児クラス

活動内容/小麦粉粘土



自由あそびの後の体操
楽しそう。



片足挙げて、バランスとれるか
な？



小麦粉に食紅入れて、日持ちするように、
塩とサラダ油を少量入れて作ります。



とっても楽しそう～ニコニコ笑顔
が続きました。



お兄さんと何作ってるのかな？



子どもへの学生目線が良いですね。



シャボン玉あそび
息を吹きかける強弱がストローだと
難しいですが・・・



リングだと、思い切り吹きかけると
たくさんのシャボン玉ができます。



シャボン玉たくさん吹けると良い
ね。

猛暑の中いかがお過ごしでしょうか？8月の連続台風が発生！帰省先や旅行は変更なく楽しめましたか？

7月のフォトアルバムは学生と子どもたちのかかわりをテーマに掲載しました。子どもたちへの学生の目線・寄り添い・楽しさが写真に表れているように感じます。微笑ましいですね。授業での学生の関わりは今回で終了です。保護者の皆さまご協力ありがとうございました。9月からは、ボランティア参加希望の学生のみとなりますがいつも通り楽しくサロンであそびましょう。

石塚